



いいのこうこう こうりゅうかい  
**飯野高校との交流会がありました・・・1月18日(木)**

1月18日(木) 飯野高校の英語コミュニケーション科の生徒15名が来校し、5年生の英語の授業と一緒に参加してもらいました。高校生1人に対し児童2～3人グループで、小学生が英語で高校生に、名前や好きな色や果物などをインタビューした後、世界地図を使って行きたい国などを英語で質問したり、Go fish (ゴーフイッシュ) というカードゲームをしたりしました。いつも元気な5年生は、優しく接してくれる高校生に最初緊張気味でしたが、授業が終わると口々にとても楽しかった! すごく勉強になった! と嬉しそうに感想を述べていました。飯野高校英語コミュニケーション科の生徒は国際色豊かで、約7割が外国にルーツをもち、日本語の他に2～3言語は流ちょうに使える生徒が多いとのことでした。高校生は挨拶から立ち居振る舞い、小学生への対応も素晴らしく、こうした立派な高校生に、小学校の時に係ってもらった経験は、将来の進路選択時などに、とても大きく役立つと考えています。



そうとくちゅうがっこうくじんけん  
**創徳中学校区人権フォーラムがありました・・・1月19日(金)**

1月19日(金) 牧田コミュニティセンターにて、創徳中学校区の子ども人権フォーラムが開催されました。子ども人権フォーラムは、身の回りの人権課題を明らかにするとともに、子どもが主体的に自らの体験や考えを発表する「出会い・発見」の場です。また、子どもの権利条約の「参加する権利」を具現化した取組であり、差別をなくそうとする人権尊重の精神を高め合う機会として、鈴鹿市では中学校区を中心に長く続けられてきています。創徳中学校区では今年から中学生が司会を担当することで、より主体的に話し合えるフォーラムとなりました。



## げんえきべんごし ねんせい ほうし きょうしつ 現役弁護士による6年生「いじめ防止」教室・・・1月26日(金)

1月26日(金) 弁護士による「いじめ防止」の出前講座を6年生で実施しました。講師は、三重県弁護士会から派遣された、現役弁護士の金銘愛さんで、弁護士の視点から見た、いじめの問題やその対応策など、事例をおり交ぜた様々なケースで、いじめとは何か、なぜいじめは起こるのかなどを児童に考えさせる大変興味深いものでした。子どもたちも金弁護士の問いに対して、何がいじめにあたり、何がそうではないか、6年生らしく、それぞれの例題の登場人物の立場を深く掘り下げて意見していました。最後に金弁護士からは、様々な視点や考え方はあるが、「どんな理由があっても、いじめをして良い。という結論にはならない。」とハッキリ述べていただきました。授業後の質問コーナーでは、子どもたちは弁護士という仕事に興味しんしんのようすで、本物の弁護士バッチに触れさせてもらったり、「どうしたら弁護士になれるの?」「弁護士の試験は難しい?」「どんな相談が多いの?」などたくさん質問をしていました。



## すずかちゅうおう せんていさぎょう 鈴鹿中央ライオンズクラブによる剪定作業・・・1月27日(土)

1月27日(土) 鈴鹿中央ライオンズクラブによる、鈴鹿市内の学校に対するボランティア活動の一つとして、牧田小学校の東側斜面の剪定作業を行っていただきました。当日は、鈴鹿中央ライオンズクラブの皆様が牧田小学校にお越しいただき、主に手作業で、植え込みなどの剪定作業を行っていただきました。牧田小学校では、周辺の立木や植え込みがかなりの樹齢となっており、荒天時に太い枝が落下したり、大人の背丈ほど大きくなった植え込みが、歩道のじやまになったりするなどの問題があり、学校だけでは十分な環境整備ができず困っていました。この度、鈴鹿中央ライオンズクラブの皆様にご協力いただくことになり本当に助かりました。作業後は、東側斜面は見違えるようにさっぱりし、道路から学校や体育館がよく見えるようになり、また歩道の見通しも格段に良くなり、防犯上も安全上も良くなりました。鈴鹿中央ライオンズクラブの皆様には大変感謝しております。ありがとうございました。

